

Unsere Gottesdienstbeauftragten

Viele Gespräche haben wir geführt. Mehrfach haben wir uns miteinander getroffen und wichtiges ausgemacht. Jetzt steht es fest, wer in Zukunft in welchen Kirchen unseres Seelsorgebereiches Kulmbach Stadt und Land die Wortgottesfeiern leitet. Es sind Frauen und Männer aus unseren Gemeinden, die sich vor Jahren schon intensiv darauf vorbereitet haben. Sie wurden gut dafür ausgebildet. Sie haben auch schon viele Erfahrungen gesammelt.

Ich bin diesen Frauen und Männern sehr dankbar, dass sie diesen wichtigen Dienst weiter übernehmen. Sie sind viel mehr als bloße „Lückenfüller.“ Freilich halten sie vor allem dann diese Gottesdienste, wenn keine Messfeier mit einem Priester möglich ist. Eine Wortgottesfeier ist aber kein „Messenersatz“, sondern sie hat ihren ganz eigenen Wert. Wie es der Name schon sagt, steht bei der Wortgottesfeier das Wort Gottes im Mittelpunkt. Dadurch spricht Gott zu uns und die Gemeinde feiert das.

Diese Männer und Frauen werden die Wortgottesfeiern in diesen Kirchen unseres Seelsorgebereiches leiten:

Bergmann Rosa in Motschenbach
Heckel Barbara in St. Hedwig
Hümmer Adelheid in Motschenbach
Jersch Roswitha in St. Hedwig und Neudrossenfeld
Jonak Aurelia in St. Hedwig und Neudrossenfeld
Motschenbacher Elisabeth in St. Hedwig, Motschenbach und Mainleus
Nikol Hildegard in Motschenbach
Sauerschell Bernadette in Thurnau und Neudrossenfeld
Schmitt Birgit in Mainleus
Schurkus Annegret in Thurnau
Schwark Harald in St. Hedwig, ULF und Neudrossenfeld
Tischer Christel in St. Hedwig, ULF und Neudrossenfeld
Witzgall Susanne in Motschenbach und ULF
Wolpert Brigitte in St. Hedwig

Bei der Messfeier am Sonntag, 1. Mai um 10.30 Uhr in St. Hedwig habe ich diesen Frauen und Männern ihre Urkunde überreicht. Die Beauftragung gilt für fünf Jahre.

Pastoralreferentin Bärbel Janzing und Diakon Rainer Daum werden Wortgottesfeiern weiter im ganzen Seelsorgebereich halten. Sie gehören zum Team dazu, bekommen aber keine eigene Beauftragung, da dieser Dienst zu ihren Aufgaben sowieso dazu gehört.

Diakon Rainer Daum wird die Gruppe leiten. Allen diesen Frauen und Männern ein herzliches Vergelt's Gott! Sie sind wichtig für uns.

Ihr Dekan Hans Roppelt



(Auf dem Bild sind nicht alle genannten Personen anwesend)